7 Piéces
185 m?
Réf. 4277-LLE
679 000 €
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L'Office Immobilier de Plan de Cugques vous présente a la vente une
villa spacieuse de 183 m2 sur un terrain de 999 m2.Situation et contexte
:Située dans le recherché quartier de la Montade, avenue des Peres
Blanc, cette propriété bénéficie d'un emplacement privilégié. A

proximité des commerces, écoles, colleges et transports, offrant un

cadre de vie pratigue au quotidien.Description intérieure :Au
rez-de-chausseée, |'entrée mene a un salon lumineux orienté sud, avec :

P
une cuisine équipée ouverte sur |'extérieur. L'espace de vie est concu

pour offrir diverses possibilités d'aménagement grace a la ...

The Plan de Cuques Real Estate Office presents for sale a spacious villa of 183 m?
on a plot of 999 m2 Situation and context:Located in the sought-after Montade
district, avenue des Peres Blanc, this property benefits from a privileged location.
Close to shops, schools, colleges and transport, offering a practical daily living
environment.Interior description:On the ground floor, the entrance leads to a bright
south-facing living room, with a fitted kitchen open to the outside. The living space
is designed to offer various layout possibilities thanks to the generous surface area
of the ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence
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